



15.06.2016

## IM MÄRZ 2016 EIN DRITTEL WENIGER INSOLVENZEN IM KFZ-REPARATURBEREICH

Die Zahl der Unternehmenspleiten im Kfz-Reparatur- und Servicebereich hat im März 2016 gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres 2015 um 32,1 Prozent, also fast ein Drittel, abgenommen. Nach 28 Pleiten im März 2015 machten im gleichen Monat des Jahres 2016 lediglich 19 Betriebe schlapp. **Im Vergleich zum unmittelbaren Vormonat Februar 2016 (17 Unternehmen zahlungsunfähig) gab es allerdings eine leichte Zunahme.**

### DREI AUTOLACKIEREREIEN GEHEN PLEITE

Drei reine Autolackierereien mussten den bitteren Gang in die Insolvenz antreten. Ein Jahr zuvor, im März 2015, waren nur zwei Kfz-Lackierbetriebe zahlungsunfähig, im unmittelbaren Vormonat Februar 2016 gar nur einer.

### AUCH IN DEUTSCHER GESAMTWIRTSCHAFT LEICHTE ERHOLUNG

In der bundesdeutschen Gesamtwirtschaft nahm im März 2016 die Zahl der Unternehmensinsolvenzen auf 1.902 ab – das sind gegenüber März 2015 minus 9,3 Prozent.

Quelle: Destatis, Juni 2016

Andreas Löffler